



Avatar : La Voie de l'eau, également intitulé Avatar 2, a enfin vu le jour le 14 décembre 2022 dans les salles obscures. Le réalisateur James Cameron ne déçoit pas et nous replonge dans le monde fantastique de Pandora et de ses habitants.

Jake Sully et Ney'tiri ont formé une famille et font tout pour rester aussi soudés que possible. Ils sont cependant contraints de quitter leur foyer et d'explorer les différentes régions encore mystérieuses de Pandora. Lorsqu'une ancienne menace refait surface, Jake va devoir mener une guerre difficile contre les humains.

❑ Après 13 ans d'attente, Avatar : La Voie de l'eau surpasse toutes nos espérances et nous plonge, à travers d'incroyables paysages, dans une histoire pour le moins hors du commun. Ce long-métrage de 3 heures ne laisse aucune place à l'ennui. Jake Sully et Neytiri, désormais parents, voient leur quotidien basculer lorsque la Resources Development Administration retourne sur Pandora. Contraints de fuir, ils se réfugient sur les récifs, où ils doivent cohabiter avec le dangereux clan des Metkayina. Le couple devra rester fort et s'adapter pour survivre.

« Trois heures d'émerveillement, une histoire magnifique »

Mon avis : « J'ai littéralement adoré *Avatar 2*. Il est fort en émotion et nous fait passer du rire au larmes en quelques secondes. Il met en avant l'amour, l'amitié, la joie et la famille, mais aussi, la mort et la souffrance causées par l'Homme. On ne regarde pas seulement ce film, on le vit, on est pris de la tête aux pieds par cette magnifique histoire. James Cameron offre trois heures d'émerveillement et d'émotions. Je recommande vivement cette suite. »

Alexia.G.

Avatar : La Voie de l'eau est en salle depuis le 14 décembre 2022. Durée : 3h12. Distribué par 20th Century Studios.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)